

ロータリーは機会の戻を開く

愛知長久手ロータリー

2020 - 21



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 会長 冨田盛義 幹事 神谷恵理 会報 中川清子

TEL:0561-64-5446 事務局 FAX:0561-64-5459

Email: a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

-タリーは機会の扉を開く

ロータリーは機会の扉を開く

本日 第 781 回 2020 年 10 月 20 日(火曜日) 782 号

<本日のプログラム> Today's Program

◇ 点 鐘

◇ ロータリーソング 「我らの生業」 卓話 : 米山卓話

卓話者:神谷恵理米山記念奨学副委員長

前回 第 799 回例会 2020 年 10 月 6 日 (火曜日)記録

<出席報告>

員総数 17名

出席者 12名

出席率 70.58%

<会長挨拶>



愛知長久手ロータリークラブ 会長 冨田盛義

皆さんこんにちは。

昨年までの飲料ブームはタピオカミルクティーが流行でした。今年はレモネードが 流行の兆しが見えています。まだまだ、続くタピオカは、イモ科のキャッサバの実を濾してでんぷん状にして 丸めてタピオカにするのですが、キャッサバの実は、通常状態は皮にシアン化合物が混入されており、毒素性 が高く日本に輸入される場合はこの毒素を取り除かないと輸入ができません。その毒素を取り除くには皮をは ぎ乾燥させてから輸入をします。ベトナム戦争のときキャッサバの茎を植えると次々に芋ができたので食糧の 足しになったそうです。

レモネードに話を戻しますが、レモンにはちみつや砂糖を混ぜて水で溶かしたものをいいます。又、炭酸で割 ったものをレモンスカッシュといいます。レモネードはペリー提督率いる黒船軍団が日本に初めて伝えた清涼 飲料水第一号です。このレモン水を東京の新聞社が広告紙面一面に「清涼甘味」のキャチフレーズ出したこと により一大ブームになりました。今だにレモネードは皆さん親しまれています。このレモネードブームにより レモンが改めて日の当たることになりました。レモンは、明治初めアメリカより輸入されて和歌山や静岡小笠 原諸島にて栽培されました。輸入によるレモンはワックスと防腐剤が付いておりお菓子業界は使いませんでし た。最近では温暖で小雨の多い瀬戸内海の島々が島固有の味を持つ商品が開発されパティシエが洋菓子作ると き異なるレモンの皮の味を生かして様々なお菓子を開発しております。最近のレモネード流行は洋菓子の分野 でも流行の兆しがあります。今後レモンを生かした新製品が開発せれる事を期待しましょう。 ありがとうございました。

【祝福】





大島昭夫さん 10月5日 日野典子さん 10月30日

■ニコボックス委員会■

・本日もよろしくお願いします。大島さん、日野さんお誕生日おめでとうございます。 冨田盛義 長生き来てください。

・大島さん、日野さんお誕生日おめでとうございます。皆様、本日も宜しくお願い致します。 神谷恵理

・昨日10/5に誕生日を迎え、74歳になりました。あっという間の1年。年を取りますと1年が早い。大島昭夫 あと何年生きていられるかな?でも頑張ります。100歳まで

・今年で60歳還暦です。早いものでRCにも長い方になりました。これからも前向きに進みます。 日野典子 よろしくお願いします。

・すっかり秋晴れになりました!!本日も宜しくお願いします。

丹羽司一 ・大島さん、日野さんお誕生日おめでとうございます。 伊藤広治

大島さん、日野さんお誕生日おめでとうございます。 本日もよろしくお願いします。

山田文明 ・よい季節となりましたね。大島さん、日野さんお誕生日おめでとうございます。会長幹事クラブ 中川清子

フォーラムよろしくお願いします。

・大島昭夫さん、日野典子さんお誕生日おめでとうございます。会長幹事クラブフォーラムよろしく 奥野悦弥 お願いします。

・本日もどうぞ宜しくお願いします。

過ごしやすくなりました。本日もよろしくお願いします。 大橋良宣

よろしくお願いします。

・本日もよろしくお願いします。

本日もよろしくお願いします。

"天むす(10/6)を 食して思うサンダバード 国際奉仕に 国際協力隊"

<幹事報告>

① 本日例会終了後、第4回理事役員会を行います。理事役員の方はよろしくお願いいたします。尚、理事役員会 終了後は、指名委員会となります。指名委員会メンバーはよろしくお願いいたします。

② 次週例会 10/13(火)は、WFF 中止の為、例会は休会となります。次回例会は、10/20(火)トヨタ博物館小ホール 12:30-13:30 卓話は米山の卓話になります。

<卓 話> 2020~21年度クラブ活性化セミナー会報告

白石政二郎財団委員長

伊藤 真

小笠原多恵

寺島五雄 小谷恒夫

名古屋東急ホテルで2020年9月4日ロータリー財団が開催された。

当日は、12:00受付で始まり、13:00に高山景一財団副委員長の司会進行で始まり、岡部ガバナーの挨 拶、服部財団地域コーディネーター補佐、朱宮財団委員長の財団活動と使命のお話しがあった。

本日のメインテーマ「ロータリー財団クラブ活性化セミナー」の講演があった。

登壇者

岡部ガバナー・服部第2地域 RRFC・朱宮ロータリー財団委員長・加藤資金管理委員長・野村資金推進委員長・ 成田補助金委員長・福田職業研修委員長・加納グローバル奨学生・平和フェロー副委員長 以上8名 今回の活性化セミナーはコロナ禍の中、通常4時間のセミナーが2時間短縮され、300名収容可能な会場に1 50名の1/2の人数制限となりました。

当日のセミナーは、ロータリー財団プログラムについての情報を提供し、ロータリー財団の取り組みへの参加意 欲を高めることを目的として開催された。

RI ラビンドランロータリー財団管理委員長は「財団は、ロータリー会員の財産であり、財団は人々の人生を変える」と述べられている。

創立100年を超え、ロータリー財団は教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクトに総額30億ドルの資金を提供しており、世界の地域社会を少しずつ変えることが出来ている。ロータリーはみんなの財団です。これからもぜひロータリー財団への関心を深めて頂き、様々な活動に積極的に参加して頂ける様にと述べています。

近年、奉仕の心を大切にするロータリアンの皆様には、様々な分野で人道的支援

のプロジェクトを実行している。最近の一例として、昨年度と今年度の地区補助金を利用した、愛知県医師会へのフェイスシールド寄贈はメディアにも取り上げられました。

今年度より「補助金制度ハンドブック」の冊子の配布はとりやめ、地区ホームページにていつでも閲覧出来る様に変更された。

最後に長年の懸案であるポリオ根絶についてお話しが有り、2020年8月 25日、WHOはアフリカ地域の 野生型ポリオウィルス根絶宣言をした。しかし

闘いはまだ終わってなく、パキスタンとアフガニスタンの2ヵ国でのポリオ根絶にむけお1人様年間30ドル以上のご寄付のお願いがあった。

又、ロータリーカード(0.3%がポリオプラスに寄付)ポールハリスソサエティー(PHS)への入会のお願いがあり、皆様から貴重なご寄付は「世の中を良くする」為に有効に使われていると締めくくった。

開催日 : 2020.9.4 開催場所: 東急ホテル























第1回国際奉仕委員長会議 2020.10.16 15:00~ 名古屋東急ホテルにて 出席青山和成国際奉仕委員長

10月27日(火)	11月3日(火)	11月10日(火)	11月17日(火)
地区大会振替の為休会	同週祝日振替休会	委員会会議報告 (職業奉仕委員会)	財団卓話
		(トヨタ博物館)	(トヨタ博物館)